

# *Presidente boliviano inauguró foro de la ONU sobre transparencia*

---



La Paz, 16 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, inauguró en la ciudad central de Cochabamba el Simposio Internacional sobre Promoción de la Administración Pública Inclusiva y Responsable para el Desarrollo Sostenible, auspiciado por la ONU, donde participan delegaciones de 33 países, en su mayoría de América Latina y el Caribe.

En el encuentro, afirmó Morales que para lograr una administración pública participativa y transparente los Estados tienen que tener soberanía no solo política, sino también económica.

En su discurso, el primer mandatario agradeció en nombre del pueblo boliviano a Naciones Unidas por haber escogido a su país como sede del evento, al cual asisten también miembros de organismos internacionales, diplomáticos, autoridades judiciales, gobernadores, alcaldes y movimientos sociales.

El presidente recordó que antes del 2006 el poder en Bolivia estaba en manos de la oligarquía y los terratenientes y las decisiones se tomaban fuera del país.



**Radio Habana Cuba**